Bericht zum Betreuertreffen der Berliner Schulschachteams am 28. Mai 2013 in der Käthe-Kollwitz-Oberschule

Am Dienstag, dem 28. Mai, kam es ab 18:30 Uhr zum 2. Betreuertreffen der Berliner Schulschachteams im Käthe-Kollwitz-Gymnasium.

Neben dem Referenten für Schulschach, Matthias Oberthür, waren Olaf Sill, Robert Friedrich, Bettina Bensch und später Frank Kimpinsky anwesend.

Einige Betreuer hatten sich vorher per Mail entschuldigt und mir ihre Ideen schriftlich mitgeteilt – vielen Dank dafür.

Berliner Schulsportkalender

Der Referent wies zunächst darauf hin, dass alle offiziellen Berliner Schulschachveranstaltungen auch im Berliner Schulsportkalender unter www.berlin-sport.de im Schulsportbereich zu finden sind.

5 Runden Vorrunde als Tagesturnier??? Finale bleibt!

Wichtigstes Thema war die Frage, ob die **Rundenspiele zur BSSM in der WK IV und V** zur nächsten Saison als **Tagesturnier** durchgeführt werden soll. Viele Betreuer hatten sich schon im Vorfeld über die organisatorischen Schwierigkeiten vor jeder Runde beschwert.

Es könnte ein Tagesturnier mit den üblichen 5 Runden und der üblichen Bedenkzeit stattfinden. Das Finalturnier Mitte März soll bleiben!!!

Meinungsbild mit Abstimmung bis zum 16. August

Um allen Betreuern die Chance zu geben, am **Meinungsbild** mitzuarbeiten, wird es ab dem 10. Juni eine **Umfrage mit Abstimmung** geben. Jeder Betreuer kann dann für ein Rundenturnier als Vorrunde, oder für die üblichen 5 Runden stimmen. Die Art und der Umfang der Abstimmung wird noch bekannt gegeben! **Das Ergebnis der Abstimmung wird mit in die Entscheidung des Schulschachteams einfließen!**

Raumsuche

Wir suchen langfristig noch dringend Alternativen zu unserem traditionellen Spielort, der Max-Planck Oberschule. Bitte beim Referenten melden – danke!

3. Betreuertreffen

Das 3. Betreuertreffen findet am 15. August diesen Jahres, also noch vor dem Start der nächsten Saison und noch vor dem Abstimmungsende statt!!! Der Ort und die Zeit werden noch bekannt gegeben.

Vielen Dank und bis zum 12. oder 13. Juni zur Schnellschachmeisterschaft der Nichtvereinsmitglieder!